Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 37 m2
Référence 83295533
Prix 525 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

C'est a une adresse recherchée a proximité immédiate du champ de mars et des
rues commergantes du gros caillou, que nous vous proposons cet appartement au
8eme et dernier étage par ascenseur d'un immeuble de bon standing de 1890.
Deux pieces de 37.18m2 loi carrez, composé d'un séjour offrant de magnifiques
vues sur le tour eiffel, toits de paris et ciel, d'une cuisine semi ouverte meublée et
équipée, d'une spacieuse chambre avec dressing et d'une salle d'eau avec
toilettes. Traversant sur deux cours, ce bien rare bénéficie d'une belle luminosité et

d'un environnement calme. L'appartement est ...

In a sought-after neighborhood close to the champ-de-mars and the gros caillou
shopping streets, this apartment is on the 8th and top floor of a luxury 1890's
building with an elevator. This 37.18 sqgm two-bedroom apartment (as defined by
the carrez law) comprises a living room enjoying stunning views of the eiffel tower,
the roofs of paris and the sky, a semi-open furnished and equipped kitchen, a
spacious bedroom with a walk-in closet and a shower room with a toilet. Very
bright and quiet dual-aspect property overlooking two courtyards. This property

includes all the comfort of an ideal ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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